

Presseinformation

07. Februar 2014

## **Werner von Siemens Realschule überreicht 600 Euro Spende der Schülerinnen und Schüler an den Verein Elan e.V.**

**Die Werner-von-Siemens-Realschule aus Düsseldorf hat heute dem Verein „Elan: Bürgerhilfe in der Psychiatrie“ eine Spende von 600 Euro aus dem Erlös des Weihnachtsbasars ihrer Schule überreicht.**

Mit großem Einsatz haben die Schülerinnen und Schüler um Lehrerin Mechthild Rohde für die Spende Selbstgebasteltes auf dem Weihnachtsbasar verkauft. Der Erlös wird unter verschiedenen sozialen Projekten aufgeteilt.

Mit der Spende möchte der Verein Elan Freizeitprojekte mit jungen psychisch kranken Menschen im LVR-Klinikum Düsseldorf unterstützen. Der Verein will Menschen Mut machen, trotz ihrer psychischen Erkrankung am gesellschaftlichen Leben teilzunehmen. Hierzu besuchen ehrenamtliche Bürgerhelfer/innen Patienten in der Klinik, organisieren Freizeitaktivitäten, Gruppenangebote, wie z.B. ein Lesecafe, und offene Veranstaltungen, zu denen alle Interessierten eingeladen sind. Ein weiteres Ziel ist es, z.B. durch Projekte an Schulen, Vorbehalte gegenüber psychisch kranken Menschen abzubauen.

### **Weitere Informationen:**

Der Verein „**Elan: Bürgerhilfe in der Psychiatrie**“ kümmert sich im LVR-Klinikum Düsseldorf seit 1969 um psychisch kranke Menschen und ihre Angehörigen. Der Verein will vor allem Menschen unterstützen, die durch ihre Krankheit das soziale Umfeld verloren haben. Hierzu besuchen ehrenamtliche Bürgerhelfer/innen Patienten in der Klinik, organisieren nach einem Klinikaufenthalt gemeinsame Freizeitaktivitäten und Gruppenangebote. Damit fördern sie die Freude und den Mut, wieder am gesellschaftlichen Leben teilzunehmen und bauen Vorbehalte in der Bevölkerung gegenüber psychisch kranken Menschen ab.

Zurzeit engagieren sich etwa 20 ehrenamtliche Helfer/innen im Verein. Diese werden von hauptamtlichen Mitarbeiter/innen begleitet. Der Verein Elan ist Mitglied beim Paritätischen Wohlfahrtsverband.

Kontakt:

LVR-Klinikum Düsseldorf, Kliniken der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf  
Pfarrer Claus Scheven  
Bergische Landstraße 2  
40629 Düsseldorf  
Claus.Scheven@lvr.de  
Tel.: 0211 / 922 - 29 00

